Bilder: Ausstellung von Zawadzki



Seine neuesten Werke stellt der Kamenzer Künstler Gottfried Zawadzki dem Malteser Krankenhaus St. Johannes zur Verfügung. Kürzlich fand die Ausstellungseröffnung mit musikalischer Umrahmung von Franziska Dvorak - im Foyer des Kamenzer Krankenhauses statt. Neben Albrecht Graf Adelmann, Geschäftsführer der Trägergesellschaft, war auch Bürgermeister Roland Dantz zu Gast. In seiner Laudatio würdigte





er Gottfried Zawadzki als einen Künstler, der Kunst, Glaube und Realität in seinen Werken vereint und dabei eine klare Sicht auf die wichtigen Dinge des Lebens habe. Die zeige er nun in seiner neuen Ausstellung, die zum Verweilen, zum In-Sich-Versenken einlade, um so zum eigenen Mittelpunkt zu finden. Die 24 Bilder sind noch bis Sonntag, 10. September, im Foyer und in der Caféteria des Krankenhauses zu besichtigen.